

II Frente Pide la Libertad de Guillermo Novo y Felipe Martínez

18

Para protestar del arresto de los revolucionarios cubanos Guillermo Novo Sampol y Felipe Martínez, acusados de intentar destruir propiedades cubanas en el Canadá, la Delegación Norte del II Frente Nacional del Escambray nos envía el siguiente comunicado:

"La dirección del II Frente Nacional del Escambray, Delegación Norte, fiel a nuestros postulados revolucionarios y siguiendo nuestra línea con respecto a nuestros compañeros presos por el solo hecho de querer la libertad de nuestra patria, pedimos la libertad, no tan solo de los patriotas Guillermo Novo Sampol y Felipe Martínez, sino la de todos aquellos que sufren cárceles, como sucede en el caso de Orlando Bosch y de Henry Aguero, preso este último en cárceles mexicanas".

Firman la comunicación: Enrique Sánchez, secretario de organización; Plutarco Jáuregui, secretario general; Silvio Mora, secretario militar; y Roberto Durán, tesorero.

EL DIARIO - LA PRENSA

N.º 1
Martes, 27

1969